
Bruna do Pat quer para-raios nas escolas

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

As descargas elétricas provenientes de raios podem matar pessoas, provocar incêndios e
danificar aparelhos eletrônicos. Para garantir a segurança de alunos, professores e
funcionários da rede municipal de ensino de Santa Isabel, bem como evitar os transtornos
decorrentes dos raios, a vereadora Bruna questionou se as escolas municipais possuem
para-raios instalados nas unidades.
Em caso de resposta negativa, a Parlamentar solicitou estudo para possibilitar a instalação
de para-raios em todas as escolas municipais.
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